

ANFRAGE B'90/Die Grünen OR-Fraktion vom: 12.06.2016 eingegangen am: 19.06.2016	Gremium: Termin: TOP: Verantwortlich:	Ortschaftsrat Durlach 14.09.2016 12 öffentlich TBA i.B.m. OA
Privatstraßen		

In der vorletzten Ortschaftsratssitzung wurde das Thema Beleuchtung der Straße „An der Raumfabrik“. Neben dieser Straße gibt es noch die Privatstraße „zur Gießerei“. Im Zusammenhang mit Privatstraßen/Privatwegen haben wir noch folgende Fragen:

Anfrage:

Gibt es weitere Privatstraßen in Durlach?

Wer legt die Verkehrsregeln in Privatstraßen fest?

In der Straße „zur Gießerei“ gibt es eine Einbahnstraßenregelung sowie „Schildchen“ mit der unüblichen Begrenzung Tempo 15. Die Straße wird immer wieder als Umgehung der Ampelkreuzung Pfinzstraße / Pforzheimer Straße genutzt, zum Teil mit hoher Geschwindigkeit. Büroeingänge sowie die Auslagen eines Fahrradgeschäfts gehen direkt auf die enge, gehsteigfreie Straße.

Eine Öffnung der Einbahnstraße für Radfahrer in der Gegenrichtung erscheint auch sinnvoll.

Werden Privatstraßen durch Ordnungsamt / Polizei überwacht oder besteht hier ein rechtsfreier Raum?

Müssen Privatstraßen/Privatwege als solche gekennzeichnet sein?

Wo gibt es Privatwege mit öffentlichem Wegerecht in Durlach?

Wer legt fest, ob jeweils nur ein öffentliches Gehrecht oder ein Geh- und Radrecht besteht?

gez. Dietmar Maier
Ralf Köster
Martin Pötzsche
Dr. Ulrich Wagner
Dr. Heike Puzicha-Martz
Zahide Özçay